



Kreistrainerin Michaela Rütten (links) und Tennisschulreferent Christoph Müller mit dem Nachwuchs der 1. bzw. 2. Schulklasse.

## Chance für den Nachwuchs

**TENNIS** Junge Talente versuchen sich beim Projekt „Tennis an Grundschulen“ in den Fordergrund zu spielen.

**Krefeld.** Im Rahmen des Projekts „Tennis an Grundschulen“, fand auf den Anlagen des Crefelder TC und des CSV Marathon die Sichtung und Förderung der jungen Talente statt. Unter den Augen des Krefelder Tennis-Schulreferenten Christoph Müller sowie Kreistrainerin Michaela Rütten spielten etwa 140 Schülerinnen und Schüler verschiedener

Grundschulen um den VW-Borgmann und den Sparkassen-Cup. Dabei gab es in der 1./2. Schulklasse folgende Ergebnisse: 1. Mats Westphal, 2. Lotte Westphal. 3. Tom Krüger, 4. Jonas Aufenanger. Bei den Nachwuchstalenten der 3./4. Klasse hieß der Endstand: 1. Simon Baumann, 2. Mauritz Mönks, 3. Leon Aumüller, 4. Sara Goedecke.